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EMPRESA PÚBLICA DE TRANSPORTES

HOMOLOGAÇÃO
Processo n° 0022550/2023                            
Pregão Eletrônico n° 05/2024
Objeto: Contratação de empresa especializada para aquisição de uni-
formes e seus complementos destinados aos servidores da Empresa 
Pública de Transportes – EPT.
Considerando os pareceres favoráveis da Diretoria Jurídica e da Con-
troladoria desta AUTARQUIA, Autorizo a despesa e HOMOLOGO o 
resultado do procedimento licitatório do processo acima, registrando 
o valor dos itens como segue:  
Item 01: R$ 62,30 (sessenta e dois reais e trinta centavos), Item 
09: R$ 65,00 (sessenta e cinco reais), Item 10: R$ 65,00 (sessenta 
e cinco reais), Item 12: R$ 45,00 (quarenta e cinco reais), Item 13: 
R$ 59,00 (cinquenta e nove reais), Item 14: R$ 99,00 (noventa nove 
reais), Item 15: R$ 97,00 (noventa sete reais), Item 16: R$ 5,95 (cinco 
reais e noventa e cinco centavos), Item 17: R$ 79,00 (setenta e nove 
reais), Item 18: R$ 79,00 (setenta e nove reais), Item 20: R$ 31,95 
(trinta e um reais e noventa e cinco centavos), Item 21: R$ 157,99 
(cento e cinquenta e sete reais e noventa e nove centavos) para a em-
presa LUZA SERVIÇOS E CONFECÇÕES LTDA, inscrita no CNPJ: 
08.836.146/0001-83. Item 19: R$ 76,96 (setenta e seis reais e no-
venta e seis centavos) para a empresa CABANA MAGAZINE LTDA, 
inscrita no CNPJ: 51.621.518/0001-83. Item 02: R$ 56,87 (cinquenta 
e seis reais e oitenta e sete centavos), Item 03: R$ 19,99 (dezenove 
reais e noventa e nove centavos), Item 11: R$ 15,00 (quinze reais) 
para a empresa NX COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA, inscrita no 
CNPJ: 41.665.812/0001-33. Item 04: R$ 27,50 (vinte e sete reais e 
cinquenta centavos), Item 5: R$ 27,50 (vinte e sete reais e cinquenta 
centavos), Item 6: R$ 27,50 (vinte e sete reais e cinquenta centavos); 
Item 7: R$ 27,50 (vinte e sete reais e cinquenta centavos), Item 8: 
R$ 27,50 (vinte e sete reais e cinquenta centavos) para a empresa 
CONFIANTE ANDRADE COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA, Inscrita no 
CNPJ: 29.613.651/001-39
Segue para publicação para que produza seus efeitos legais e judi-
ciais.
Maricá / RJ, 27 de setembro de 2024.
LUCAS SIQUEIRA COLE NASCIMENTO
Diretor Administrativo
Matrícula 1000212

HOMOLOGAÇÃO
Processo n° 0001355/2024                            
Pregão Eletrônico n° 13/2024
Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de ser-
viços de emissão e renovação de certificados digitais, tipo e-CPF, 
Modelo A3 em mídia token, e do tipo e-CNPJ, modelo A1, emitidos 
por autoridade certificadora credenciada em âmbito ICP-Brasil, por 
Sistema de Registro de Preços e de acordo com os parâmetros esta-
belecidos no Edital e Termo de Referência.
Considerando os pareceres favoráveis da Diretoria Jurídica e da Con-
troladoria desta AUTARQUIA, Autorizo a despesa e HOMOLOGO o 
resultado do procedimento licitatório do processo acima, registrando 
o valor do lote como segue:  
Lote 01 com o seguinte valor total: R$ 2.150,00 (dois mil, cento e cin-
quenta reais), sendo para o Item 01: R$ 40,00 (quarenta reais); Item 
02: R$ 74,00 (setenta e quatro reais); Item 3: R$ 55,00 (cinquenta e 
cinco reais) e Item 04: R$ 55,00 (cinquenta e cinco reais) para a em-
presa GLOBALSEC TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO LTDA, inscrita 
no CNPJ: 43.690.572/0001-52. 
Segue para publicação para que produza seus efeitos legais e judi-
ciais.
Maricá / RJ, 30 de setembro de 2024.
LUCAS SIQUEIRA COLE NASCIMENTO
Diretor Administrativo
Matrícula 1000212

EXTRATO DA NOTA DE EMPENHO Nº 206/2024 – CUJO OBJETO 
É O FORNECIMENTO DE MATERIAL DE CONSUMO, QUE ENTRE 
SI CELEBRAM A AUTARQUIA EMPRESA PÚBLICA DE TRANSPOR-
TES (EPT) E ALLUME SERVIÇOS E COMÉRCIO LTDA
PARTES: AUTARQUIA EMPRESA PÚBLICA DE TRANSPORTES – 
EPT E ALLUME SERVIÇOS E COMÉRCIO LTDA 

vieram erradas por conta do relatório. César relatou sobre esse caso 
e disse que a escola não pode demorar para se posicionar, pois o 
bullying precisa ser tomada uma atitude rápida. A mãe desse ado-
lescente quer saber o que o COMDEF pode fazer e como cobrar das 
instituições. Cecilia relatou que enquanto Conselho podemos fazer 
uma campanha sobre o bullying.
Cecilia começa a ler as denúncias. Ficou acordado mandar ofícios 
para o SME, Gerência de inclusão, Fátima, Banco Mumbuca, SPIM, 
Secretaria de Economia Solidaria e Instituto E.Dinheiro e Gabinete do 
Prefeito, para resolução das denúncias. Renê deu a sugestão de criar 
uma comissão para visitar as escolas, fazer tipo duas escolas por vez. 
Foi relatado também por Cecilia que o material em Braile não chega 
as escolas, com isso havendo muita dificuldade de aprendizado. Ce-
cilia comentou sobre a transferência da conferencia que os delegados 
estão com dificuldade de ir, pois houve todo um planejamento para a 
data, e depois mudaram para outro dia, ficando assim muito em cima 
da data atual.
Cecilia recebeu um aviso com uma medida protetiva oficial de um 
delegado que esta em aguardo sobre o CEPET, que se faz referencia 
a uma pessoa da nossa delegação. Sylvia Cantuária Presidente do 
CMDCA relatou sobre uma denuncia de um aluno que recebeu no dia 
anterior da reunião algumas informações, a pessoa não quis se apro-
fundar sobre o caso, pois a mãe já tinha procurado o COMDEF para 
fazer um relato escrito no livro de denuncias. Sylvia ficou de analisar o 
caso e dar um retorno. O conselho do COMDEF falou que pode fazer 
alguma coisa se for PCD, deixou aberta a parceria com o CMDCA. 
Foi falado também que a maior demanda são crianças maiores de 12 
anos que recebem o laudo de Transtornos Pedagógicos e que estão 
empurrando as crianças sem conhecimento nenhum e que vem refle-
tindo da pandemia, das aulas online, foi recebida a estatística. César 
relatou sobre as crianças com outros transtornos de aprendizagem e 
sobre a ansiedade. Sylvia relatou que esses transtornos as famílias 
precisam estar preparadas para encaminhas essas crianças. Cecilia 
relatou sobre o caso de um assistido no NAIR que desmaiou que veio 
por meio de denúncia, que foi por conta do calor. A representante 
do NAIR (MÔNICA) relatou que tem ar condicionado, mas que por 
conta da falta de agua, precisam suspender as atividades, quando 
não conseguem agua. Solicitamos carro Pipa, mas nem sempre con-
seguimos. O desmaio do assistido não foi por conta do calor e sim 
porque não tomou a medicação. Cecilia falou que a casa é boa, foram 
divididos os banheiros feminino e masculino. Mas que é quente, o 
toldo esta baixo, o espaço é pequeno e não dá conta dos assistidos. 
São 48 assistidos no total, se dividem em dois turnos, manhã e tarde, 
e com uma fila de espera de mais de 20. Renê acha que a casa não 
vai ficar adequada mesmo com a obra, que teriam que procurar mais 
no centro. Mônica falou que os alugueis estão muito caro no centro 
e eles não conseguem pagar. Cida da Pestalozzi fez um apelo por 
entender que o valor das organizações sociais, que o governo precisa 
das instituições. A Pestalozzi esta atendendo 50 crianças e que pode 
fechar a qualquer momento. Renê deu a ideia de fazer uma faixa e ir 
para a frente da prefeitura para reivindicar com faixa e com o apoio do 
COMDEF, NAIR, Pestalozzi para movimentar, ajudar. César falou que 
o NAIR precisa de ajuda, de um terreno para construir uma sede com 
acessibilidade. Pery o jornalista relatou sobre a obra da Abreu Rangel 
até os correios, a Praça Macedo Soares, para cobrar da Secretaria de 
Urbanismo sobre a calçada que não tem piso tail. O Renê solicitou ao 
secretario piso tátil há um tempo atrás.
Sem mas a reunião foi encerrada as 16:15 horas.
Segue para leitura, aprovação e publicação.
Atenciosamente
Maria Cecília Itavo Fernandes
Presidente do COMDEF

Maricá, 11 de Julho de 2024.
Aos onze dias do mês de Julho de 2024, o COMDEF realizou sua reu-
nião ordinária, cito na Rua Domicío da gama 580, Centro-Maricá/ RJ.
Confirmado o quorum, com a presença dos membros que assinam 
o livro.
A Presidente deu inicio a reunião com a leitura das denuncias que se 
resumem em uma só, falta de mediador escolar. Foi trago um informe 
da secretaria de educação referente ao quantitativo de mediadores 
na rede: 2530 alunos laudados para um total de 530 mediadores, fica 
desta forma nítido a carência deste profissional na rede. O conse-

lheiro Renê relata que esta questão se arrasta por vários anos sem 
solução e entende que a necessidade de atitudes mais enérgicas 
como representação junto ao ministério publico requerendo uma 
solução.
A Presidente retorna ao assunto da necessidade de implantação de 
uma residência inclusiva no município e lembra da importância da 
prefeitura através de suas secretarias afins se apropriarem do plano 
VIVER SEM LIMITES 02.
A Presidente, considerando o caráter propositivo do COMDEF su-
geriu junto a seus pares a realização de uma campanha junto a 
Universidade/Prefeitura para a realização de uma formação de pro-
fissionais carentes no município (Terapeutas Ocupacionais, Fono 
Audiologos e Fisioterapeutas),
Foi criada a comissão de fiscalização composta pelas conselheiras: 
Monica Brito, Francisca Chagas e Ana Claudia com o objetivo de 
fiscalizar a estrutura do novo SAREM 2.
Sem mas a reunião foi encerrada as 16:30.
Segue para leitura, aprovação e publicação.
Atenciosamente
Maria Cecília Itavo Fernandes
Presidente do COMDEF

Maricá, 08 de agosto de 2024.
Aos oito dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, reuni-
ram-se os membros do Conselho Municipal dos Direitos das Pes-
soas com Deficiência (COMDEF) para realizar a reunião ordinária, 
na sede do COMDEF, localizada na Rua Domício da Gama, 580, 
Centro, Maricá. A reunião foi iniciada às 13:00 sob a presidência da 
Vice-Presidente Viviane Lione, que deu início aos trabalhos fazendo 
a leitura dos ofícios.
1. Leitura dos Ofícios
A Vice-Presidente Viviane Lione procedeu com a leitura dos ofícios, 
começando pelos ofícios enviados após a inauguração, seguidos 
pelos ofícios recebidos.
2. Deliberações
Após a leitura dos ofícios, foram deliberadas as seguintes ações:
Envio de ofícios às Secretarias de Educação, Saúde e Trabalho.
Indicação de suplentes para o COMDEF.
Respostas às famílias para confirmar as pendências, incluindo re-
gistros de ocorrência e informações relacionadas ao caso do Institu-
to Federal Fluminense (IFF).
3. Relato de Reinauguração do SAREN I
Foi relatada a reinauguração do SAREN I, destacando a ampliação 
realizada.
4. Conquista do COMDEF
Registrou-se em ata a conquista do COMDEF na luta pela escuta 
dos gestores, que resultou no progresso com a chegada do SAREN 
II. Foram apresentados relatórios sobre a estrutura local do SAREN 
II.
5. Emissão de Ofícios
Decidiu-se pela emissão de ofícios para a Secretaria de Trânsito e 
Urbanismo (Sectran), solicitando urbanismo tátil, e para a Assistên-
cia Social, visando agendar uma reunião para discutir os SAREN I 
e II.
6. Leitura de Ofícios sobre Ausência de Suplentes
Foi realizada a leitura dos ofícios que tratam da ausência de su-
plentes, e o COMDEF solicitou esclarecimentos sobre o retorno das 
denúncias feitas por uma aluna.
7. Notas de Repúdio
O Conselho emitiu notas de repúdio à Secretaria de Educação de-
vido às respostas protocoladas e à falta de atitudes tomadas pela 
mesma em questões que dizem respeito às pessoas com deficiên-
cia.
8. Comunicação ao Gabinete e ao Ministério Público
Foi decidido que será enviado um ofício ao Gabinete do Prefeito, 
informando sobre as deliberações tomadas e as ações que serão 
executadas pelo COMDEF, especialmente em relação à Secretaria 
de Saúde. Além disso, será informado ao Ministério Público sobre 
o conteúdo desse ofício e as questões levantadas pela Secretaria 
de Saúde.
Sem mais, a reunião foi encerrada às 17:30.
Segue para leitura, aprovação e publicação.
Maria Cecília Itavo Fernandes
Presidente do COMDEF


